

CONSEIL LOCAL DES PARENTS D'ÉLÈVES FCPE DE MONDONVILLE

L'association des parents d'élèves, ça sert à quoi ?

Notre mission première est de vous représenter !

Les parents d'élèves sont pleinement associés à la vie de l'école notamment en participant, par leurs délégués, aux conseils d'école et aux différentes instances des établissements scolaires.

Les parents d'élèves élus au conseil d'école sont membres à part entière de ces instances participatives : ils y ont voix délibérative.

Le conseil d'école vote le règlement intérieur de l'école et adopte le projet d'école. Il donne son avis et fait des suggestions sur le fonctionnement de l'école et sur toutes questions intéressant la vie de l'école (intégration des enfants handicapés, activités périscolaires, restauration scolaire, hygiène scolaire, sécurité des enfants). Il peut proposer un projet d'organisation du temps scolaire dérogatoire.

En outre, ils peuvent assurer un rôle de médiation à la demande d'un parent d'élève.

Nous souhaitons être partenaires de l'école et de la Mairie afin que tous les enfants puissent apprendre dans les meilleures conditions

Votez lors des élections de parents, c'est votre premier moyen d'expression dans le monde scolaire.

Les élections des représentants des parents d'élèves qui auront lieu le 15 octobre prochain, **sont un moment clé de l'année scolaire pour les parents et l'une des manières de vivre activement la vie scolaire de leurs enfants.**

Notre 2ème mission est l'animation de commissions :

- restauration scolaire.
- reprise du site internet de l'association
- festivités

Notre 3^{ème} objectif est l'organisation de manifestations !

L'association des parents d'élèves est constituée de parents bénévoles qui donnent un peu de leur temps et de leur énergie pour que les enfants puissent profiter directement des événements qu'elle organise (Bourse aux jouets, spectacle de fin d'année, Kermesse...). Ces actions permettent de récolter des fonds qui seront directement profitables aux enfants car ils financent une partie des projets proposés par les enseignants (sorties, spectacles). Pour l'année scolaire 2009.2010, l'association a versé 4000€ aux écoles.

Comment ça marche ?

En début d'année, un appel est fait pour les parents qui désirent s'investir plus particulièrement ou être membre de l'association. Puis tout au long de l'année, dans une bonne ambiance, les membres du CLPE, et tous les parents volontaires sont invités à se rendre aux réunions pour préparer les différentes manifestations et actions.

Qui peut venir ?

Tout le monde peut se rendre à ces réunions pour y apporter ses idées, ses suggestions, sans pour autant participer à l'organisation des manifestations.

Afin de pérenniser nos projets nous avons besoin de volontaires.

N'hésitez pas à vous inscrire à une commission même si vous ne pouvez être présent à toutes les réunions.

Même si vous n'avez pas de temps à accorder à l'association, nous avons besoin de votre soutien,

ADHERER C'EST SOUTENIR ET ENCOURAGER NOS ACTIONS

Notre but est de favoriser le lien entre les parents, l'école et la Mairie, de permettre à chaque parent d'être informé et de se sentir véritablement acteur de la vie de l'école.

La Présidente

Véronique ONNO

CONSEIL LOCAL DES PARENTS D'ELEVES FCPE DE MONDONVILLE